Midi Libre

Gard rhodanien | Jeudi 8 septembre 2016 | nº25870

SEL A LA TRUFFE

7,00 € Achetez

Goudargues

Geneviève Fraysse, Denise Cadéo et Christian Rahérivelo ont exposé

Du 22 au 28 août, a eu lieu l'exposition de peinture de trois artistes à la facture différente, mais au même goût de l'expression picturale.

Cette exposition à l'initiative de Geneviève Fraysse de Saint-André-d'Olérargues, artiste figurative, sublimant la nature, la région et l'homme. Après de nombreuses expositions, son désir l'a conduite à une recherche plus approfondie d'elle-même. Denise Cadéo, après une carrière de fonctionnaire internationale à Genève, a trouvé dans l'art la libre expression de son imaginaire.

Peinture luxuriante et onirique. Christian Rahérivelo, peintre franco malgache, recherche dans sa peinture le mouvement, le rythme et l'harmonie par l'utilisation du camaïeu. Diplômé de science politique avec un professorat d'art, il a participé à de nom-



■ Les trois artistes ont le même goût de l'expression picturale.

breuses expositions prestigieuses: l'Arche de la défense à Paris et l'exposition universelle de Séville entre autres. Corres. ML: 06 10 66 09 30

8

Midi Libre midilibre,fr JEUDI 8 SEPTEMBRE 2016